

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 24 août 2018

Communiqué de presse

Intervention du NEDEX à Dillon

Un obus a été signalé à la Police, ce matin à 7h30, sur un chantier à proximité du rond point de Dillon.

Des effectifs de police et de sapeurs pompier se sont immédiatement rendus sur place et ont établi un périmètre de sécurité pour éviter tout risque pour la population.

L'intervention d'une équipe de démineurs des forces armées basée au Fort Desaix a permis la neutralisation rapide de cet obus d'un calibre de 90 mm et d'écarter ainsi tout danger.

